

« Glisse » et tir au TSBE

En cette période difficile pour tous, le club de Beaulieu ne pouvait pas mieux conclure la saison sportive. En effet, après avoir reçu le mois dernier une partie de l'équipe belge de Biathlon entraînée par l'ancien champion français Jean-Guillaume Beatrix, ainsi que le directeur technique Pierre Ribeyron, ce sont les jeunes du Comité Mont Blanc Haute Savoie de biathlon qui ont investi les lieux du 28 juin au 2 juillet.

Après la découverte des installations de tir, et l'utilisation des cibles électroniques, pour la première fois pour certains, ils ont pu chausser les skis pour apprécier, non pas la neige, mais le relief des routes de notre région. Afin de compenser l'absence de l'or blanc des Alpes, et de travailler la technique de glisse, ils utilisent des skis-roues, matériel permettant l'entraînement spécifique.

Grace aux différents aménagements de la Via Fluvia, au relief, bien différents des routes de montagne, ainsi qu'aux installations du club, les entraîneurs Martin Boucher et Samuel Chazal étaient très satisfaits de leur semaine de travail en terre altiligérienne. Ils ont remercié Frédéric Jean, entraîneur de l'équipe de France féminine et Anaïs Chevalier Bouchet, membre de l'équipe, qui les ont conseillés pour le choix de la région et des installations de tir. Frédéric et Anaïs ayant effectué des stages à Beaulieu.

Le club remercie la municipalité de Beaulieu pour l'aide à l'accueil de ces jeunes athlètes.

La saison se terminant, le club en a profité également pour offrir un goûter aux jeunes de son école de tir en leur donnant rendez vous à la rentrée pour une nouvelle saison qui, tous l'espèrent, sera plus normale que celle écoulée.